
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ７ 質問議員 谷   健 一 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 道路やライフライン設備周辺で災害時に倒木のおそれがある所は事前伐採の推進 

 を 

 

 ⑴ 道路やライフライン設備周辺で災害時に倒木のおそれがある所は事前伐採の推 

進を。 

 

 ⑵ 事前伐採に森林環境譲与税を利用できないか。 

 

 

２ 市民の利便性向上や業務効率化のため、市施設や庁舎内のデジタル化のさらなる 

推進を 

 

 ⑴ 市施設の無線ＬＡＮや公衆無線ＬＡＮの整備状況と今後の計画や活用について

問う。 

 

 ⑵ 窓口業務のデジタル化による市民の利便性向上と業務効率化について問う。 

 

 ⑶ 昨年度のスマホ教室の参加状況と、現在の市公式ＬＩＮＥの登録者数及び今後 

の対策は。 

 

 ⑷ 若者などのデジタル人材の育成はどう進めていくのか。 

 

 

３ ゼロカーボンを目指した市の取組とＣＯ2削減状況、削減量の見える化について 

 

 ⑴ ゼロカーボンを目指した市施設の照明ＬＥＤ化や高効率型空調設備への取替え 

  の進捗状況と今後の計画的な推進について問う。 

 

 ⑵ 市施設の照明ＬＥＤ化や高効率型空調設備への取替えなどによるＣＯ2削減量の 

推移は。 

 

 ⑶ 市施設のほか、民間企業や家庭へのゼロカーボン支援を含めた白山市のＣＯ2削 

減量の見える化を。 
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質問議員 谷   健 一 

質 問 要 旨（概要） 

 

４ 市施設（庁舎、学校、スポーツ文化施設、公園など）のトイレ洋式化について 

 

 ⑴ 市施設（庁舎、学校、スポーツ文化施設、公園など）のトイレ洋式化の現状と 

和式トイレのみのトイレ施設の男女別箇所数は。 

 

⑵ 市施設（庁舎、学校、スポーツ文化施設、公園など）のトイレ洋式化の今後の 

計画と推進を。 
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